

衬氟蝶阀 全衬氟蝶阀 氟橡胶蝶阀

产品名称	衬氟蝶阀 全衬氟蝶阀 氟橡胶蝶阀
公司名称	天津沃得斯阀门有限公司
价格	100.00/个
规格参数	品牌:沃得斯 型号:D371F4-10 材质:铸铁
公司地址	天津市滨海新区塘沽迎宾大道1988号1号楼-1007
联系电话	13612123657

产品详情

品牌	沃得斯	型号	D371F4-10
材质	铸铁	连接形式	对夹
结构形式	垂直板式	适用介质	弱酸碱介质
压力环境	常压	工作温度	常温
标准	国标	流动方向	双向
驱动方式	手动	零部件及配件	手轮
用途	调节	类型(通道位置)	直通式

中线蝶阀主要零部件材质main spare material quality

阀体body		阀板disc		转轴shaft	衬套bushin g	阀座seat		
材料名称	代码	材料名称	代号	材料名称	材料名称	材料名称	代号	使用温度
灰铸铁ci	z	电镀球墨铸 铁electricpla ting di	b1	不锈钢stainl ess steel	润滑青铜lu bircated	天然胶natu ral rubber	x1	-20~+85
球墨铸铁di	q	铝青铜al- bronze	b2	碳钢 carbon steel	聚四 氟乙烯ptfe	海帕伦hypo lon	x2	-18~+135短 时-18~+149
铝青铜al- bronze	t	zg1cr18ni9ti 不锈钢ss304	b3			乙丙橡胶ep dm	x3	-45~+135短 时-50~+150
zg1cr18ni9ti 不锈钢ss304	p	cf8m不锈钢 ss316	b5			氯丁橡胶ne oprene	x4	-7~+93短时 -7~+107
cf8m不锈钢 ss316	r					丁腈橡胶nb r	x5	-12~+82短 时-12~+93
碳钢carbon steel	c					耐磨橡胶ab rasion	x6	-10~+50

					resistant rubber		
					氟橡胶 viton	x7	-20~+85
					耐热乙丙橡胶 heat resistant epdm	x9	-20~+85
					聚四氟乙烯 ptfe	f4	-20~+85

结构简单，紧凑，90°回转启闭迅速。

启闭试验次数多达数万次，寿命长。

达到完全密封，气体试验泄漏为零。

选择不同零部件材质，可适用多种介质。

用途

广泛用于食品、医药、化工、石油、电力、轻纺、造纸等给水排水、气体管道上

天津沃得斯阀门有限公司坐落在天津市滨海新区，距天津港码头仅3公里，交通十分便利。天津沃得斯阀门有限公司是集设计开发、生产、安装、销售、服务为一体的专业化阀门制造企业。

主导产品有：中线蝶阀、法兰蝶阀、金属蝶阀、闸阀、止回阀、水力控制阀、微阻缓闭止回阀、多功能水泵控制阀等系列产品。同时还生产不同材质、压力、规格、驱动方式的调节阀、减压阀等系列产品，现有50多个系列，1200多个品种。年生产制造能力达6000吨以上。

产品覆盖全国各地，并远销欧美等国家，广泛用于给排水、电力、石化、冶金等行业。

产品匠心独运，质优价宜，声誉美扬，颇受用户信赖。天津沃得斯阀门有限公司拥有精良大、中型机加工设备178台/套和从国外引进的检验试验设备32台/套。产品设计新颖，结构先进，工艺精湛，制作精良，检测手段完备，并已通过挪威船级社iso9001国际质量体系认证，在严格的质保体系和企业管理体系的有序控制下，企业已达到较高的设计开发、制造、检验试验水平。企业诚奉“以人为本，相互依存”的人文理论，以此塑造独特的企业文化底蕴，增强企业市场竞争力和企业发展后劲，以全新的理念精心铸就，不断演绎出与众不同的“沃得斯”佳作，实施精品战略，创意品牌效益，以更求实的精神、更优质的产品、更完善的服务奉献给用户。

tianjin worlds valve ltd. is located at tian jin bin hai where is only 3 kilometers away from tianjin xingang port. tianjin worlds valve ltd. is a specialized manufacture enterprise that focuses producing, installing, sale and service. the main products include center line butterfly valve, flanged butterfly valve, metal butterfly valve, check valve, gate valve, waterpower control valve, microresistance slow close check valve, multi-function pump control valve and their series products. moreover, we can produce control valve and pressure reducing valve that are different materials, pressures, specifications, actuation ways. our products include more than 50 serials and 1200 species, and the annual production output is more than 8.000 metric tons. worlds valves have been selling well all over china and exporting to europe, america and other countries and areas, which are used widely in water supply and drainage, electric power, petrol chemical industry, metallurgy and other trades. our products are quite creative, good quality, cheap price and excellent credit, so customers trust our products. worlds has advanced technicians and engineers and has a lot of large and middle machines including 178 sets of manufacturing equipments and 32 sets of performance testing equipments importing from overseas. our products have original design, exquisite technique, perfect manufacture and complete testing ways. it has passed iso 9001 international quality system certification of

dnv.worlds must supply best products and service for all customers.